

Communiqué de presse

27 juillet 2021

Un message de François Hollande aux Rencontres d'été du Club D12 dans le Gard

Le Club D12, réuni pour ses Rencontres d'été les 24 et 25 juillet dans le Gard, sous la présidence de Jean-Marie Cambacérès, ancien député du Gard, a salué le message de François Hollande communiqué à tous les participants. Ce message prenait un relief particulier pour le dixième anniversaire de la création du Club D12 (anciennement Démocratie 2012).

Le Club D12 a validé l'architecture et poursuivi la réflexion concernant son Manifeste pour 2022. Ce document d'une centaine de pages est organisé autour de cinq pactes : écologique, économique, social, démocratique (notamment avec décentralisation et participation citoyenne) et un pacte spécial pour les jeunes et pour la parité. Le Club D12 réaffirme son amitié et sa fidélité à François Hollande ; il rappelle les apports positifs indiscutables de son quinquennat et lui confirme toute sa confiance pour l'avenir.

Le Club D12 rassemble des femmes et des hommes, de sensibilités différentes, qui réfléchissent, d'une manière libre et non technocratique, aux problèmes de la société française et du monde et proposent des solutions dans une optique démocrate, sociale, écologiste et républicaine.

Contact presse : Geneviève Tapié <u>emc.tapie.genevieve@orange.fr</u> https://observatoire-parite-occitanie.fr